Intervención de la diputada Obdulia Naranjo Cabrera, para fijar posicionamiento del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México.

## La Presidenta:

Esta Presidencia, concede el uso de la palabra a la diputada Obdulia Naranjo Cabrera del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, hasta por un tiempo de diez minutos.

## La diputada Obdulia Naranjo Cabrera:

Con su permiso, presidente.

Miembros de esta Honorable Mesa Directiva.

Compañeros legisladores.

Amigos de los Medios de Comunicación.

Y con el permiso del pueblo de Guerrero.

El día de hoy iniciamos una etapa en la vida política del estado de Guerrero, una etapa marcada por el trabajo, el compromiso los resultados que el pueblo tanto requiere, la vida es una breve instancia de batallas, caminos que nos llevan dentro de la cotidianidad a ver reflejada en nuestra conciencia y reflexión la lucha constante de lo justo y del bienestar social, en una tierra que vio nacer a hombres que forjaron el sendero de una nación próspera y valiente.

Página 2

En el grupo parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, asumimos con Orgullo у responsabilidad el mandato que el pueblo de Guerrero nos confirió el pasado 2 de junio en las urnas, las y los diputados integrantes de este Grupo Parlamentario, no estamos aquí por un capricho, estamos aquí porque queremos ser agentes de cambio, porque creemos que Guerrero merece más y porque sabemos iuntos podemos que lograrlo, sabremos honrar la confianza que nos dio la gente con su voto, trabajaremos de la mano y coordinadamente con nuestros aliados de Morena y del Partido del Trabajo, construyendo una agenda legislativa compartida para que los compromisos propuestas У que promovimos juntos en campaña como coalición, puedan hoy ser realidad familias para las guerrerenses.

Desde esta Tribuna hacemos votos para que esta coalición se conserve más allá de lo electoral y nuestros

aliados Morena y Partido del Trabajo, reconozcan la importancia política que ocupa el Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México, dentro de una coalición legislativa efectiva, trabajar por nuestro Estado no debe ser solo una promesa, debe ser una obligación y los legisladores del Partido Verde Ecologista de México, sabemos que el futuro de Guerrero. no se construve discursos se construye con acciones y esas acciones deben ser claras, contundentes y siempre en beneficio de todos los guerrerenses.

Desde este espacio los legisladores del Partido Verde Ecologista de México, vamos a impulsar leyes que fortalezcan protejan nuestros recursos naturales, porque no podemos hablar de desarrollo sin cuidar lo que nos da vida, vamos a promover una agenda legislativa que garantice un medio ambiente sano, para las futuras generaciones y que mismo tiempo fomente al un desarrollo económico sustentable, nuestro compromiso es con cada uno de los ciudadanos de este Estado, un compromiso que va más allá de colores y diferencias políticas, es un compromiso con los Campesinos que labran la tierra, con los jóvenes que buscan un futuro mejor, con las mujeres que luchan por igualdad, con los adultos mayores que merecen una vida digna, por los hombres que trabajan y que se respeten los derechos fundamentales de los sectores vulnerables, reconociendo de igual manera la diversidad cultural de nuestro Estado, nos comprometemos en ayudar a la comunidad afrodescendiente pueblos indígenas, asegurando que su cultura derechos y aspiraciones sean plenamente respetados promovidos.

Este compromiso se basa en un profundo entendimiento de que la verdadera grandeza de nuestra Patria reside en su gente y en el respeto mutuo entre todos sus integrantes, estamos comprometidos a trabajar por una educación de calidad, porque sabemos que la educación es la llave para abrir las puertas del desarrollo, estamos comprometidos con la salud,

porque creemos que todos los guerrerenses tienen derecho a un sistema de salud eficiente y accesible y estamos comprometidos con la seguridad porque nadie en este Estado debería vivir con miedo. El Partido grupo parlamentario del Verde Ecologista de México, también velará por el bienestar de todos los seres vivos incluidos en ellos los animales, pues el resguardo a la vida animal, es una acción que puede servir para medir el nivel de desarrollo social y humano que tiene una sociedad, al final del día lo que cuenta son los resultados y esos resultados, deben ser medibles y tangibles.

En el Partido Verde Ecologista de México, no estamos aquí para hablar del pasado, estamos aquí para construir el futuro, queremos un donde las familias Guerrero sientan seguras, donde el empleo digno sea una realidad y donde los ióvenes tengan no que buscar oportunidades fuera del Estado, vamos a exigir transparencia y rendición de cuentas en todos los niveles de gobierno, no podemos permitir que los recursos de los querrerenses se malgasten o se queden en los bolsillos equivocados, vamos a ser vigilantes y exigentes porque el pueblo de Guerrero merece resultados concretos. **Finalmente** deseo expresar que a pesar de la mayoría calificada que se ha logrado junto a nuestros aliados, seremos siempre un factor de unión y de respeto dentro de la diversidad ideológica y seremos un puente de comunicación para construir acuerdos que sumen a las mejores causas para que en Guerrero, tengamos paz, prosperidad y Justicia.

Compañeros legisladores, el tiempo de las palabras vacías ha terminado, es hora de remangarnos, de trabajar con determinación y de cumplir con los compromisos que hemos hecho con nuestra gente, desde el grupo parlamentario del Partido Verde, vamos a ser la voz de los que no tienen voz, el motor del cambio y el ejemplo de que en Guerrero, cuando se trabaja con voluntad y compromiso los resultados llegan, hoy

comenzamos una nueva historia para Guerrero, una historia que escribiremos juntos, con trabajo, compromiso y sobre todo con resultados, por un Guerrero más Verde, más fuerte y más justo.

Es cuanto, señor presidente.